Joudi 07 mai 2009

vre repêché dans le port des d'Olonne (Ouest-France)

ball : N1F. Strasbourg - La /BC : 77-83

nce)

I : Les Yonnais terminent à par un succès (Quest-France)

er Actualité

vous gratuitement

votre e-mail

Inscription

itats de vos clubs









iports sont sur Maville.com ! ts, résultats, matchs de L1 en direct... iorts sont sur Maville.com !

ey - La Vendéenne

ΞY

La Roche VH

a Roche VBC

vendre vêtemen...

'-shirt de bodyboard marque tribord range taille 12 ans. . . 'lus d'info

lacoches console

vendre sacoches pour console de jeu iortable type game boy. . . !lus d'info

Vous avez le bonjour d'Australie, d'Espagne et tutti quanti...



Lors de la visioconférence sur les relations internationales, au pôle universitaire yonnais.

En ce moment, ils sont une soixantaine d'étudiants du pôle universitaire yonnais partis à l'étranger, parfaire la pratique des langues, ils sont soit en stages, soit en poursuite d'études à travers les programmes Erasmus.

Hier, ils étaient une cinquantaine de jeunes hommes et femmes, en 1^{re} année de leur cycle universitaire, à prendre des notes pour savoir comment s'y prendre, au cas où... Au programme, infos pratiques et visioconférence avec des étudiants partis en Espagne, en Australie... C'est un rituel bien huilé pour encourager celles et ceux qui veulent franchir le pas.

De 2004 jusqu'à hier, Pierre Frustier a été le coordinateur relations internationales pour le pôle yonnais. Pour son travail, il s'est appuyé sur la quinzaine de conventions signées avec les universités. « Ça fonctionne aussi bien pour les étudiants que pour les professeurs. Par exemple, nous avons une prof d'anglais qui est allée à Halmstad en Suède. Et nous avons accueilli deux sociologues suédois, qui ont donné des cours d'anglais. »

Son travail a aussi été d'orienter des actions avec les villes jurnelles de La Roche et créer une synergie. Un exemple concret, ce sontles amitiés tissées avec les entreprises de Drummondville, auQuébec. Une dizaine de stagiaires sont là-bas, à travailler sur lefestival folklorique Le Mondial des cultures.

Des étudiants ont également trouvé ainsi des stages en Espagne (Caceres), en Irlande (Coleraine) ou au Sénégal (Tambacounda)... Une offre variée qui demande beaucoup de négociations en amont pour consolider le réseau. Dans ce rôle, au carrefour international, Pierre Frustier est remplacé par Audrey Harel, prof d'anglais et chef du département GEA à l'IUT.

Quest-France